

Eindrucksvolles Konzert in Sielmingen



Am 27. September fand in Sielmingen bei Filderstadt die Herbstserenade des Sängerbundes Sielmingen statt. Hierbei wirkten vier verschiedene, befreundete Chöre des Sängerbundes Sielmingen sowie die aktive Kapelle des Musikvereins mit.

Zur Eröffnung des Konzertes traten alle mitwirkenden Vereine gemeinsam auf. Hierbei wurde das Stück „Gefangenenchor“ aus der Oper Nabucco von Giuseppe Verdi vorgetragen. Die Chöre wurden von den Melodien des Musikvereins begleitet.

Im Anschluss folgten die Vorträge des Lehrerchor Oschatz, Liederkranz Mötzingen, Gesangverein „Frohsinn“ Kuppigen und des Sängerbundes Sielmingen. Unser Dirigent Jochen Stübenrath leitet, neben dem Musikverein, auch die letzten beiden Chöre.



Der vorletzte Programmpunkt wurde von dem Musikverein gebildet. Hierbei überzeugte das Orchester unter anderem mit den Titeln „Matrimony“, „Simon and Garfunkel“, und der Polka „Wir Musikanten“. Zudem zeigten die Musiker bei dem „Bozner Bergsteiger Marsch“, dass nicht nur Gesangsvereine singen können.

Zum Abschluss des Konzertes fanden sich noch einmal alle Chöre zusammen mit der Kapelle auf der Bühne ein. Mit dem Traditionsmarsch „Fliegermarsch“ aus der Operette „Der fliegende Rittmeister“ wurde die Herbstserenade eindrucksvoll beende



Der Musikverein bedankt sich für die Einladung bei dem Sängerbund Sielmingen und bei seinem Dirigenten für die Organisation und Koordination der Chöre und des Orchesters.